



Regierungsratsbeschluss vom 14. September 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für Industrie- und Migrationsgeschichte der Region Basel Ausstellung «Arbeitswelten Chemie»

P211228

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein für Industrie- und Migrationsgeschichte der Region Basel (IMGRB) für die Ausstellung «Arbeitswelten Chemie» auf dem Klybeckareal (K 105 und Porte 31) ab Herbst 2021 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Arbeitswelten Chemie», die ab Oktober 2021 auf dem Klybeckareal öffentlich zugänglich sein wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Der Verein für Industrie- und Migrationsgeschichte der Region Basel (IMGRB) stellt Menschen ins Zentrum der Ausstellung und erlaubt eine Zeitreise durch den Alltag der Chemieproduktion und den damit zusammenhängenden Bereichen wie etwa der Farben- und Teerfabrikation in Kleinhüningen und St. Johann.

